

Fecha: 20-12-2024

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: **Compañía Minera del Pacífico operará con energía 100% renovable a partir del 2026**

Pág. : 8

Cm2: 558,5

VPE: \$ 1.117.032

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

A TRAVÉS DE ACUERDOS CON ATLAS RENEWABLE Y AES ANDES:

Compañía Minera del Pacífico operará con **energía 100% renovable** a partir del 2026

La Compañía Minera del Pacífico (CMP) introducirá en la operación de sus instalaciones energía 100% renovable a partir del 2026. Según informó el Grupo CAP, matriz de CMP, el suministro será proporcionado gracias a los contratos con Atlas Renewable Energy y AES Andes.

El acuerdo se enmarca en la política estratégica que refuerza el compromiso del grupo con la transición energética y el desarrollo sostenible. En el convenio también se beneficiará Aguas CAP. El gerente General de CMP, Francisco Carvajal, destacó el avance: "Este hito reafirma el liderazgo de CMP como un actor clave en la transición hacia una minería más sostenible. Estos acuerdos no solo garantizan un suministro eléctrico confiable y renovable, sino que también refuerzan nuestro compromiso con la eficiencia operacional y el desarrollo sostenible de las comunidades donde operamos. Es un paso decisivo hacia el futuro que queremos construir para CMP y las regiones donde operamos".

Por su parte, la gerenta de Infraestructura de CAP, Patricia López, señaló que esta medida también fortalece la estrategia de liderar en materiales críticos para la descarbonización. "Nos permite continuar avanzando en el uso de tecnologías de clase mundial y seguir aportando al desarrollo sostenible de la región de Atacama y del país", afirmó López.

ACUERDOS

Los acuerdos contemplan que Atlas Renewable Energy suministre hasta 450 GWh anuales, mediante un proyecto solar en la región de Atacama que incluirá un sistema de almacenamiento de baterías (BESS), asegurando energía renovable las 24 horas del día.

Por otro lado, AES Andes proveerá otros 450 GWh anuales a partir de 2027, provenientes de sus centrales renovables existentes y de nuevos proyectos desarrollados en el norte de Chile.

Cada empresa proveedora de suministro eléctrico considera la entrega de 450 450 GWh anuales, facilitados tanto con la construcción de un proyecto solar en la región de Atacama y de centrales existentes en el norte del país.



Francisco Carvajal, gerente General de CMP, y Javier Dib, CEO de AES Andes.



Alfredo Solar, gerente Regional de Atlas Renewable Energy, destacó el impacto del acuerdo: "Este suministro nos consolida como socio estratégico en soluciones energéticas para grandes industrias. Estamos incrementando nuestra capacidad instalada en Chile con más de 1000 MW, basados en proyectos de energía fotovoltaica y BESS en los próximos años".

El CEO de AES Andes, Javier Dib, también valoró la asociación con el Grupo CAP. "Nos llena de orgullo ser parte de su camino hacia la sostenibilidad, ayudándolos a operar con energía 100% renovable. Este acuerdo es un aporte concreto a la descarbonización del país y al desarrollo sostenible de Chile", afirmó Dib.